



INICIA EL VIII TALLER DE PERIODISMO Y PATRIMONIO CULTURAL DEL INAH

- Bajo el tema: Recuperación de la tradición oral y memoria histórica

El Centro INAH Chihuahua comenzó este miércoles 27 de julio con la primera capacitación del año a periodistas, a través del ya tradicional *Taller de periodismo y patrimonio cultural en Chihuahua*, que en esta su octava edición se centrará en la recuperación de la tradición oral y la memoria histórica.

En esta ocasión la primera sede fue Parral, gracias a una colaboración con Periodistas Unidos de Parral, asociación que reúne a más de 20 profesionales del gremio que diariamente se encargan de mantener informados a los parralenses con temas de relevancia social, política y cultural.

Impartido por el antropólogo Jorge Carrera Robles, en el taller se proporcionaron herramientas metodológicas y técnicas de investigación que, si bien, son base para la labor de la antropología social, son útiles para un ejercicio periodístico en el rescate de las culturas vivas y la recuperación de la tradición e historia orales.

Asimismo, se compartieron elementos importantes para dicha recuperación, como son la realización de entrevistas a profundidad, la revisión de literatura, elaboración de guiones, grabaciones y todo lo que implica el trabajo de transcripción de entrevistas y limpieza de textos para la narración de historias de vida, de historiografía local y temática, crónicas, ensayos y notas periodísticas.

La próxima sede de este taller será Ciudad Juárez, el jueves 18 de agosto en las instalaciones de El Colegio de Chihuahua, en una colaboración con la Asociación de Periodistas de Ciudad Juárez. Mayores informes: adria_lozano@inah.gob.mx